
 
Abg. Herchenbach-Herweg dankte der Verwaltung des Kreisjugendamtes für die inhaltlich sehr gut 
aufbereitete Vorlage und bittet, nach Jahresfrist kurz über den Sachstand zu informieren. 
 


